

PRIMERAS DELEGACIONES CEMARA EN EL INTERIOR DEL PAÍS

editorial

La asociatividad como estrategia del ser humano ha constituido, a lo largo de su historia, una de las principales herramientas del desarrollo social. Al aplicar sus principios a grupos afines, como es el caso específico de las cámaras empresariales, se constituye además como uno de los principales medios para soslayar los inconvenientes que proviniendo de fuera de su propio entorno, tienden a impedir el desarrollo que le es normal a su fin.

Para los monitores PYMES y MICROPYMES de nuestro país, CEMARA es el órgano natural que debemos abordar indispensablemente en pro de nuestra propia supervivencia como empresas. Siendo la única Cámara exclusiva de empresas de monitoreo, fue creada por y para el conjunto de todas ellas. Las cuestiones relativas a la industria pasan por su seno, se nutren y resuelven con el aporte voluntario y que con interés despersonalizado, cada uno de sus miembros aporta. No aprovechar los beneficios que trae aparejada la asociatividad es un riesgo peligroso e innecesario. Recordemos la parábola de las varas, de una se rompen muy fácilmente, en atado son irrompibles.

*¡Siempre unidos fue, es y será más fácil!!*



Ing. Walter Mario Dotti  
Presidente de CEMARA

# El plan federal ya

*En concordancia con su carácter y vocación federalista, CEMARA inició su plan de asentamiento como cámara inaugurando las primeras Delegaciones en territorio nacional. Como parte de la primera etapa proyectada, Rosario y Mar del Plata son, desde mayo, sedes de la institución en el interior.*

En plena concordancia con su vocación federal, ya delineada en las mismas raíces de su estatuto y convencidos de que la necesidad ya alcanzó su más propicio grado de madurez al respecto, la Honorable Comisión Directiva de CEMARA decidió dar comienzo al plan de expansión y asentamiento de una activa red de delegaciones en nuestro territorio nacional. Estas delegaciones constituirán el primer paso en la construcción de un espacio idóneo para el planteo, discusión y resolución de cuestiones vinculadas a cada región y en lo específico de su actividad. Las mismas se constituyen, además, en un canal directo, eficaz y confiable, que permitirá profundizar el accionar de la Cámara, dotando de mayor capilaridad en asuntos de su íntima competencia.

En esta primera etapa se establecerán un total de cinco delegaciones siendo las regiones elegidas Litoral, Costa Atlántica, Mediterránea, Noroeste y Patagónica.

En mayo de este año, la voluntad, el trabajo y el esfuerzo de la Cámara se tradujo en resultados y pudo alcanzarse la meta fijada de establecer dos delegaciones antes de con-

cluir el primer semestre del 2009, siendo inauguradas las de Costa Atlántica, en Mar del Plata, y Litoral, en Rosario, en el orden enunciado.

## **MAR DEL PLATA**

El 8 de mayo en el Hotel República de la ciudad de Mar Del Plata, en reunión de Comisión Directiva con invitación cursada a todos los socios, se procedió oficialmente a establecer la delegación Costa Atlántica, nombrando como delegado al Ing. Fernando Solari, de la empresa Nikro S.A., con Sede en Mar del Plata. En la ocasión se encontraban presentes los siguientes miembros de la Comisión Directiva: Walter Mario (Dotti de Dotti y Marengo S.R.L.), Walter Costa (Sesytel Solutions), Julio Fumagalli Macrar (Base 365 S.R.L.), Miguel Angel Turchi (Monitoring Station S.A. - 901), Francisco Rocanova (Dinkel S.R.L.), Ricardo González (RG Ingeniería S.R.L.), Gastón Lupetrone (Antares Seguridad S.R.L.) y los socios Fernando Solari y Daniel Zoccali (Nikro S.A.), Gustavo Agustoni (Central de Alarmas 101 S.A.), Francisco La-

## *Mar del Plata*

*El Ing. Fernando Solari, de la empresa Nikro S.A. fue nombrado Delegado por la región Costa Atlántica, con sede en Mar del Plata.*





# está en marcha

guarde (SAC Alarmas), Miguel Avendaño (Iassa S.A.), Miguel López (ML Alarmas), Felix Lamorte (S.O.S.), Hugo Orellano y Roberto Prado (Intacto), Victor Bravo (SIS S.R.L.- SEGURPLUS), Ricardo Elichiribehety (Interar S.A. - ARKAY) y el señor Aníbal Martol, no socio.

## ROSARIO

El día 29 de mayo, reunidos en similares circunstancias, en un importante restaurante de la ciudad de Rosario, se dejó establecida la delegación Litoral, nombrando en esta ocasión al Dr. Carlos Prestipino, de la firma CENTINET, como delegado de la misma. En la ocasión, se contó con la grata presencia de los siguientes socios y amigos: por Comisión Directiva de la Cámara, Walter Mario Dotti (Dotti y Marengo S.R.L.), Walter Costa (Sesytel Solutions), Julio Fumagalli Macrae (Base 365 S.R.L.), Francisco Roccanova (Dinkel S.R.L.), Modesto Miguez (Central de Monitoreo S.A.), Carlos Prestipino (Centinet), Juan

Salaverry (Mayorazgo) y los socios Otto Salvat y Alejandro Riff (Datamecsa - Intelired), Leandro Lovell (Halt Seguridad), Rubén Araldi (Leonar S.R.L.), Guillermo Bocalini y Luciano Coran (Radios S.R.L.), Armando Marinozzi (Marinozzi Sistemas de Seguridad), Héctor Olloco y Griselda Alisiardi (Cross S.R.L.), Guillermo Scotta, Gerardo Scotta y Mariana Gilli (Security 24 S.R.L.)

*En breve, La Comisión Directiva de Cemara continuará recorriendo nuestro país y estableciendo el resto de las Delegaciones proyectadas para esta primera etapa.*

## Litoral

*En Rosario, cabeza de la Región Litoral, el Dr. Carlos Prestipino, de la firma Centinet fue designado como delegado regional.*



## NUEVO WEBSITE

# Más información y Foro de profesionales

Ya se encuentra a disposición de los usuarios la nueva página web de la Cámara, en el dominio [www.cemara.org.ar](http://www.cemara.org.ar). La misma ha sido completamente rediseñada desde la estética y la concepción, ya que podrán encontrar en ella mayor número de links y mayor cantidad de opciones en las que se irá incorporando información de manera constante.

De gran importancia y utilidad es el nuevo Foro CEMARA, para comenzar un contacto constante con cada uno de los socios y un intercambio de consultas, sugerencias, debates, etc., con el objetivo de mantener un canal de comunicación que permita enriquecer el trabajo cotidiano.

Es el deseo de la Comisión de la Cámara que esta nueva etapa iniciada acerque aún más la institución a todos los rincones del país,

donde cada vez son más las empresas que se incorporan a la Cámara y le permiten lograr que los objetivos comunes puedan ir plasmándose en realidades.



## comisión directiva

Presidente:  
**Walter Mario Dotti**  
Vicepresidente 1ero:  
**Miguel Angel Turchi**  
Vicepresidente 2do:  
**Francisco Roccanova**  
Secretario:  
**Julio Fumagalli Macrae**  
Prosecretario:  
**Modesto Miguez**  
Tesorero:  
**Walter Ricardo Costa**  
Profesorero:  
**Carlos Prestipino**  
Vocales Titulares:  
**Juan Salaverry, Ricardo Katz,  
Ricardo González**  
Vocales Suplentes:  
**Francisco Alberton,  
Gastón Lupetrone**  
Organo de Fiscalización:  
**Italo Martinena, Carlos Reartes**  
Gerente:  
**Viviana Kemper**